

CHILLAN
CASILLA 170
*

Chillán 23 de Octubre 1942.

Señor
Patricio Sylvin A.
Santiago.-

Mi recordado amigo:

Por la prensa de ayer me he informado de la actitud adoptada por un grupo de estudiantes de ambas Universidades, cuyo Comité Directivo muy acertadamente presides, en relación con el incidente originado a raíz de las declaraciones del Secretario de Estado de los E. E. U. U. Mr. Sumner Welles.

Es para mí, y creo que en igual forma lo es para todos los ex-universitarios que actualmente nos encontramos en provincias, verdaderamente alejados y nostros de verdadero orgullo el saber que los compañeros que permanecen en la capital, y que por ello están en posibilidad de intervenir más directamente en la formación y orientación de la opinión pública de nuestro país, se mantienen alerta y están prontos para intervenir, con su propia opinión, en todo aquello que pueda llevar en vuelo el interior o la dignidad de Chile.

Cuando considero que frente a la actitud

* del Ministro don Ernesto Barros Arce, que como Catedrático y Ministro de Relaciones se ha distinguido en todo momento como un celoso defensor de la dignidad de Chile, ha podido producirse siquiera una sombra de desconfianza o duda por parte de determinados elementos políticos, pienso que ello no puede ser atribuido sino precisamente al régimen de democracia existente en nuestro país, y por el cual nuestro ex-canciller se resaltó como un dedicado defensor, que permite precisamente que cada ciudadano pueda sustentar sus propias opiniones, formuladas al amparo de una amplia libertad. En tal concepto, creo que nuestro ex-ministro puede tener la satisfacción de haber salido defensor la dignidad y el honor de Chile con una actitud que le honra y que lo hará distinguirse entre sus compatriotas.

Por ello, mi querido amigo, al ratificas Uds. en su actitud, generosa y valiente, como debe ser la actitud de toda juventud, la política internacional de S.E. el Pte. de la República y de su ex-ministro de Relaciones, han manifestado al país y al extranjero el pensamiento de toda una generación, de toda aquella juventud patriota,

CHILLAN
CASILLA 170

* elegida por su preparación intelectual, para
por sus ideales y patriota por sus actos en defensa
de los principios de nuestra República, que siempre
se ha caracterizado por ser un país auténticamente
democrático, como lo expresaron Vds. al Embajador
señor Claude Bowers.

Al expresarte mi pensamiento, cumple con
un deber de lealtad y de reconocimiento para
con Vds., que tan dignamente han salido a favor
el pensamiento del estudiantado universitario en
un bello gesto de patriotas y al cual quiero
expresar mi adhesión desde estas lejanas tierras
de Chillán.

Rogandote te sirvas hacer llegar mis
afectuosos saludos a todos los tuyos, dispone como
siempre de tu sincero amigo

In. Camus F.

Marcos Camus Bolívar. abogado

compañero mío en el Banco Central y en

Derecho en la U.

CYP